

●介護ウエーブ街頭行動を実施

十一月十一日(月)の『介護の日』に、博多駅前「介護ウエーブ」にとりくみました。

当日は、ちどり福祉会から一〇名、福岡医療団三名、NPO福岡地域福祉サービス協会五名、福岡県民医連事務局七名の計二五名の参加で、署名活動や介護をよくするアピール行動を行いました。今年四月の介護報酬改定では訪問介護の基本サービス費が削減されるなど、介護サービスの継続に多大な影響を与えています。介護事業所で働く職員の処遇も、他の産業と比較してまだまだ大きな隔りがある状況です。

よりよい介護サービス提供を行うためには、日々の介護活動を実践していくことと同時に、こうした制度改善のとりくみをすすめていくことが大切です。皆様のご理解とご協力をお願いします。



発行元／社会福祉法人ちどり福祉会

法人本部

福岡市東区八田一丁目四番一五号
092(691)5089

<http://www.chidorifukushiji.jp>

思い思いに生け花を楽しみました

特養いきいき八田やいきいき八田デイサービスで、生け花を実施しました。新型コロナウイルス感染症が始まって以来、数年ぶりの開催です。皆さん、色とりどりのお花を自由に楽しんで生けていらっしゃいました。



秋の文化祭開催／箱崎拠点

箱崎拠点では、特養いきいき箱崎、小規模多機能ホームのどか、箱崎デイサービス挙げて、秋の文化祭を開催し、作品の展示を行っています。来所者の方々に投票を行っていたり、表彰も行う予定です。いずれも力作揃いです。



就任のご挨拶

令和6年10月16日付で特別養護老人ホームいきいき箱崎施設長の任を拝命いたしました門司純です。

日頃より、ご利用者ご家族の皆様、地域の皆様には多大なご支援・ご協力を賜り、心から厚くお礼申し上げます。

介護、福祉の情勢が大きく変化している中で、我々は、質の高い福祉サービスを安定して継続的に提供することが求められています。

ご家族の皆様にとって大切な方をお預かりしていることを忘れず、「自分が入りたい。自分の親をお願いしたい。」と確信をもっていえる施設づくりに邁進して参ります。

今後とも一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



■千鳥橋病院・たたらりハビリテーション病 院の『健康祭り』に出展■

たたらりハビリテーション病院（10月26日開催）、千鳥橋病院（11月3日開催）の『健康祭り』に、いきいき八田、いきいき箱崎が模擬店の出店を行いました。

いきいき八田はパウンドケーキとコーヒーの販売を、いきいき箱崎はヨーヨー釣りと事業所紹介を行いました。



ちどり福祉会公式ホームページ



いきいき八田 Googleマップ



いきいき箱崎 Googleマップ